



Con la elección del magistrado José Luis Barceló Camacho como vicepresidente de la Corte Suprema de Justicia, la Corporación terminó de conformar en propiedad la Sala de Gobierno, integrada también por los magistrados Rigoberto Echeverri Bueno; presidente de la Corte; Luis Alonso Rico Puerta, presidente de la Sala de Casación Civil; Gerardo Botero Zuluaga, presidente de la Sala de Casación Laboral, y Eugenio Fernández Carlier, presidente de la Sala de Casación Penal.

El magistrado Barceló Camacho es egresado de la Universidad Militar Nueva Granada con especializaciones en Derecho Penal de distintas universidades del país. Cuenta con varios diplomados en materia penal y procesal.

Durante gran parte de sus más de 30 de vida laboral ha pertenecido a la Rama Judicial, en cargos como los de notificador, escribiente, asistente de Fiscalía Superior de Bogotá, fiscal encargado de la misma, secretario de juzgado, oficial mayor de juzgado, juez de instrucción criminal, abogado asesor de la Procuraduría Segunda Delegada en lo Penal, magistrado auxiliar de la Corte Suprema de Justicia y, desde 2011, magistrado de la Sala de Casación Penal.

Ha sido catedrático de diversos centros universitarios de Bogotá y otras ciudades.